
REQUERIMENTO

 

  CÂMARA MUNICIPAL DE
ESTADO DE SÃO PAULO

O vereador Eder Linio Garcia — PTB, nos termos

regimentais, após a apresentação em plenário, que seja encaminhado a

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, o seguinte pedido de informação:

1)

2)

4)

Conforme resposta nº 1 ao requerimento 657/2021, a Municipalidade
efetuou visita in loco neste ano 2021 para averiguar o aumento das
irregularidades? Se sim, qual medida será tomada? Se não, qual
motivo?

Conforme resposta Nº 2 do mesmo requerimento, não a projeto para
desmembramento nem para construção e será aplicado uma multa! E
as irregularidades continuarão, as obras irregulares serão
demolidas? Qual o procedimento será tomado?

Conforme resposta Nº 4, no local citado existem várias casas que
não tem testada mínima de 15 mts, no entanto o terreno foi
fracionado e comercializado posteriormente, qual o posicionamento
da Municipalidade para a questão?

Tendo em vista que as irregularidades que vem acontecendo desde
2017, e até o momento não foram sanadas e nem contidas pela
Municipalidade, qual o posicionamento da proprietária Daniela Artoni
Tomesani e outros para com a Muncipalidade?

Justificativa:

O vereador foi procurado por Munícipes solicitando explicações pelas
irregularidades.

Valinhos, 31 de Maio de 2021.
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